
ROME.  Greetings  from the Eternal  City!  I  arrived 
here in Rome on Saturday August 18 on a beautiful 
sunny morning.  I must say that my first impression 
of the Salesians here was great.  It was the director 
and  another  Spanish  confrere  who  navigated  their 
way  in  and  out  through  and  under  all  kinds  of 
obstacles on the treacherous roads of the Eternal City. 
I  guess what impressed me most  my first  day here 
was that I was not killed on the way home.  

It’s been nice and sunny most of the time.  There 
were a few days within my first week here where the 
thermometer rested around 42 Celsius.  The rest of 
the time it has been resting at a fresh 35 Celsius.  The 
spiritual climate here on the other hand, is a steady, 
lively and refreshing one.  It is wonderful to see so 
many young Salesians here ready to continue in their 
vocation and serve the Lord and the young through 
their studies; “For you I study, for you I work, for  
you I live, for you I am even willing to give up my  
life” (paraphrase of CC, art. 14).  I am especially very 
impressed with the young confreres from the African 
countries.   We  have  some  from  Uganda,  Nigeria, 
Congo,  Togo,  Kenya,  Ethiopia,  and  besides  being 
very bright and cheerful, they are also quite good at 
basketball and volleyball.   We have had some very 
spirited games during recreation.  The liturgy and the 
acts  of piety are  quite  lively as  well.   Everyone is 
diving  right  into  the  Italian  language  and  is  quite 
content to read, sing and serve.   

I began right away on the Monday with the Italian 
intensive class.  We were given an aptitude test and 
then placed later that afternoon within one of the four 
different levels.   The classes run from 9:30 to 12:30 
then  after  lunch  from  2:30-4:30.   They  are  quite 
intensive but I believe they are getting the job done. 
They will  continue  until  September  28  and  at  this 
point many people will go their separate ways.  After 
this  point I  will  move to the  Istituto Teresa Gerini 
where the rest of us lowly students of theology will 
reside.  Those doing their  Master or Doctorate will 

remain  here  at  the  UPS.   There  will  be  13  of  us 
studying  first  year  theology  and  they  seem  like  a 
great bunch of guys.

Everyday there is something new to learn as far 
as the culture and the way things are run here.  There 
are over two hundred Salesians here at the UPS and 
they are split into at least six communities, I believe. 
I  ran  into  Fr.  Morand  Wirth  a  few  times  and  he 
seems to be very pleased with his time in Canada. 
He says hello.  To all those who were concerned, yes, 
the breakfasts remain an experience to see!

I leave you with these few words and a request 
for prayers.   I  have seen the schedule for the first 
semester and I know that it will require nothing less 
than the grace of God to continue on this wonderful 
journey.  I thank all of you already for your prayers 
but also for the wonderful retreat this year.  It was an 
enriching  experience  and  although  the  others  have 
been great as well, this year seemed to me for some 
reason, more poignant.

If any of you would like to know a little more 
about my adventures here in Rome, you can look me 
up on my ‘blog’ (internet journal).  You can find it in 
Google  by  typing  “broinrome”  and then  select  the 
only choice there is.  Or the address is as follows:
http://broinrome.blogspot.com/

In Christ and Don Bosco,
Steve (Aldorasi)
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SHERBROOKE. La  rentrée  scolaire,  c’est  chose 
faite; l’année est lancée. Plus de 700 jeunes ont repris 
le  chemin du Salésien après plus de deux mois  de 
vacances. On semble heureux de retrouver ses amis, 
professeurs  et  les  membres  de  la  communauté. 
Quelques  nouveaux  professeurs.  Et  comme  déjà 
mentionné dans le dernier NS, le P. Bob est absent 
cette année. On le manquera grandement de la part et 
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du  personnel  et  des  jeunes,  car  ses  engagements 
étaient multiples. Le Salésien souhaite la bienvenue à 
M.  l’abbé  Michel-André  Chénard,  prêtre  d’une 
longue expérience en pastorale auprès des jeunes; il 
prendra la relève en pastorale au 2ème cycle. Depuis de 
nombreuses années, il est aussi entraîneur d’équipes 
de  soccer  et  aumônier  scout.  C’est  dire  son 
engagement auprès des jeunes; il a déjà enseigné la 
catéchèse au Séminaire.

Les cours réguliers avaient commencé le 27 août 
et le 29 fut la grande journée d’accueil. Toutes sortes 
d’activités étaient au programme à partir de 11h; il y 
en  avait  pour  tous  les  goûts.  Le  champ  récréatif 
ressemblait à un terrain de cirque. Dame Nature, bien 
sûr, avait été prévenue. Le tableau des 4 valeurs que 
notre projet éducatif privilégie  était « signalisé »  ici 
et  là  sur  l’asphalte  de  la  cour:  rigueur,  respect, 
engagement  et  empathie.  L’accent   sera  placé  à 
chaque niveau, respectivement et dans cet ordre (ex. 
1ère Sec., rigueur), tout au cours de l’année. Pour la 
5ème secondaire -- contrat  énorme! -- on devra tenir 
compte et appliquer chacune des valeurs.

Une couple de choses du côté de la communauté. 
Le 12 août, presque tous les confrères du Canada se 
retrouvaient  à  l’Île  St-Bernard,  à  Châteauguay,  au 
Manoir  d’Youville,  pour  la  retraite  annuelle.  Notre 
supérieur régional,  le P. Esteban Ortiz,  s’y trouvait 
aussi, car le lendemain il participait à la réunion du 
Provincial et son conseil. En plus de l’ordre du jour 
habituel,  l’évaluation  de  sa  visitation  canonique  du 
printemps  2006  et  comment  les  recommandations 
avaient  été  appliquées  était  l’une des raisons  de sa 
présence.

Notre prédicateur était le P. Morand Wirth, SDB, 
un salésien français, venu de l’Université Salésienne 
de Rome. Le P. Morand est un expert sur la vie et les 
œuvres  de  saint  François  de  Sales  et  l’auteur  du 
volume  bien  connu  dans  les  cercles  salésiens  de 
l’histoire  de  la  Congrégation,  Don  Bosco  et  les 
Salésiens. Il est aussi le vice-postulateur de la cause 
de  béatification  du  P.  Auguste-J.  Arribat,  qu’il  a 
d’ailleurs connu de son vivant. Il nous a fait voir dans 
ses entretiens comment Don Bosco puisait à la Parole 
de  Dieu  et  s’en  inspirait  abondamment  dans  sa 
prédication et dans ses écrits. Nous avons vu en lui 
un  grand  amoureux  de  la  Bible  et  des  choses 
salésiennes.  L’environnement  physique  aidant  -- 
sainte Marguerite d’Youville avait elle-même acheté 

ce  domaine  --  nous  avons  passé  une  fructueuse 
semaine de fraternité, de recueillement et de prière. 
Plusieurs confrères n’ayant jamais visité Kahnawaké, 
nous avons profité d’un moment libre pour aller prier 
sur la tombe de la Bse Kateri Tekakwitha et visiter 
son  sanctuaire  sur  les  rives  du  majestueux  St-
Laurent.

Le jour de l’Assomption,  c’était  fête.  Nos deux 
jeunes salésiens, Steven Aldorasi et  Jim Zettel,  ont 
renouvelé  leur  profession  de  vie  religieuse.  Le 
lendemain  Steven  nous  quittait  pour  Toronto,  puis 
pour  Rome,  inscrit  à  un  cours  d’italien  avant  de 
commencer  ses  études  théologiques  dans  quelques 
semaines.

La  clôture  de  ces  « exercices  spirituels »  s’est 
faite  au  Centre  Salésien  des Jeunes à  Rivière-des-
Prairies samedi a.m. par la messe présidée par le P. 
Provincial.  Avant  de  nous  disperser,  nous  sommes 
allés dîner au  Colosseo, tout près de l’église Maria 
Ausiliatrice et, bien sûr, c’était un bon repas italien. 

Nous  avons  ramené  le  P.  Morand avec  nous  à 
Sherbrooke.  En route,  nous avons fait  un  arrêt  au 
Camp Savio  au  Lac  Magog.  Ce bref  séjour   lui  a 
permis  de  visiter  la  maison  de  Sherbrooke  et 
quelques  sites  de  la  ville.  Le  lendemain,  après  la 
messe  qu’il  a  présidée,  notre  visiteur  fut  ramené à 
Montréal par le P. Paul C. qui lui fit visiter plusieurs 
sites  --  Oratoire  St-Joseph,  Basilique  Notre-Dame, 
Chapelle du Bonsecours, etc. --  avant son retour a 
Rome deux jours plus tard.

Le  jour  de  la  fête  du  Travail,  quelque  125 
personnes  de l’Association  de l’Âge d’Or de notre 
paroisse  M.  Auxiliatrice  de  Montréal  ont  profité 
d’une belle journée ensoleillée pour prendre un peu 
de  bon  temps  au  Camp  Savio:  BB-Q,  musique, 
bocce,  etc.  Le  soir  même,  notre  gérant  du  camp, 
Marc-André Vallée,  quittait  Sherbrooke,  après trois 
mois  de  travail,  pour  retourner  à  ses  études  à 
Rimouski.  La  communauté  lui  est  grandement 
reconnaissante  pour  une  tâche   accomplie  avec 
beaucoup de dévouement et de générosité. La veille, 
les cinq membres de la communauté s’étaient rendus 
au  Chalet  SDB  pour  un   BB-Q préparé  par  notre 
vaillant directeur le P. Alain. Ce dernier a remis à M-
André  un  petit  cadeau  au  nom de  la  communauté 
pour  exprimer  notre  appréciation.  Le  coucher  de 
soleil  sur  le  Mont-Orford  était  simplement 
magnifique.  Ce  coucher  de  soleil  qui  se  déplace 



chaque jour un tout petit peu vers le sud est l’indice 
sûr de l’approche de l’automne avec ses paysages et 
ses teintes multicolores et les événements que nous 
vivons nous rappellent le passage du temps. 

Notre  supérieur  général,  le  P.  Pascual  Chavez, 
sera bientôt parmi nous. Les PP. Authier et Trottier 
s’envoleront  vers  N.Y.   dimanche  matin  le  9 
septembre pour se rendre ensuite à Stony Point, où ils 
participeront  pendant  une  semaine  à  une  retraite 
animée par Don Chavez. Ils l’accompagneront  vers 
Montréal  samedi  le  15  où  il  débutera  sa  visite  du 
Canada, laquelle l’amènera à Toronto (le 17/09), puis 
à Vancouver (18 et 19 sept.). La dernière visite d’un 
Recteur  Majeur  au  Canada  --  c’est  ainsi  que  nous 
appelons notre supérieur général -- remonte à plus de 
25  ans.  C’est  donc  avec  beaucoup  de  hâte  et 
d’affection  filiale  que  la  Famille  salésienne  du 
Canada se prépare à recevoir le 9ème  successeur de 
saint Jean Bosco.
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MONTREAL.  The  Montreal  Summer  of  ’07  has 
now concluded.  The soccer balls have been replaced 
by  globes  and  the  swimming  pool  is  now  a 
classroom. Back to school in New Rochelle, N.Y.

Even as I begin my first year of practical training, 
memories of Happy Dayz are still fresh.  And it was a 
very fine summer.  I had as my group the Teen Spirit 
campers.  There were some exceptionally active and 
joyful youngsters who gave RDP a fine name.  Most 
of my days at camp were spent on the soccer pitch 
with the boys.  This afforded many opportunities  to 
get to know the personal joys and sorrows of these 
young adolescents.  I felt blessed to enter their lives 
as a young Salesian brother.

One of the greatest experiences I had was to form 
a small  group of young magicians.   Some of these 
boys no one would suspect as being eager to perform 
in public – but God has His surprises.  A group of 
five  was  able  to  perform at  the  end  of  camp  Big 
Show.

If I had such a fine experience at camp is was due 
to such a warm, gracious and patient community (all 
the confreres were eminently patient with their young 
uni-lingual Anglophone cleric!).  

I  ask  everyone  to  keep  my  companion,  Bro. 
Miguel Suarez,  and me in his prayers  as we begin 
practical training.  May our work with the students 
increase our sanctification and that of the students. 
Let us all become saints this year!
Bro. Jim Zettel

COAT  AN  DOC’H,  FRANCE.  J'attendais  des 
nouvelles de Sherbrooke après la retraite iroquoise. 
J'ai pu admirer une photo dans ANS avec les hautes 
autorités  romaines et  j'ai  pu  admirer  quelques 
changements  physiologiques,  sinon  spirituels,  des 
autorités salésiennes canadiennes.  Tu me demandes 
une  petite  contribution  à  NS.  Voici  une  couple  de 
choses  sur  mon  séjour  d'animation  spirituelle  sur 
l’une  de  nos  bases  de  vacances  dans  les  Alpes  à 
Montriond.

C'est  un  camp comme le Camp Savio,  en plus 
grand, puisqu'il peut loger de 400 à 500 jeunes, soit 
dans 6 chalets, soit sous tentes (voir sur Internet "Les 
Albertans"). Mais le temps en France n'a pas toujours 
été favorable, si  bien que pendant mon séjour nous 
n'avons guère dépassé 320, car les groupes sous tente 
ont dû quitter les lieux trop humides. On peut loger 
11 groupes, mais au plus, nous n'avons pas dépassé 9 
emplacements  occupés.  Il  y  a  des  points  d'eau  à 
chaque lieu avec des sanitaires et des douches. On est 
très  près  d'un  lac  pour  les  baignades.  Il  y  a  des 
chalets aussi pour des familles .Les groupes sont très 
différents  (scouts  et  guides,  aumôneries  des  écoles 
publiques, groupes de mouvements chrétiens, jeunes 
préparant des JMJ, colonies de vacances, groupes de 
jeunes  en difficultés  des  banlieues  envoyés  par  les 
mairies ou  par la justice).

Mon  travail,  si  on  peut  appeler  travail,  était 
d'animer l'office du matin  avec ceux qui  désiraient 
passer dans le camp pour rencontrer les jeunes dans 
les  différents  sous-camps,  les aider  à allumer leurs 
feux, aider à monter les tentes et le soir de célébrer la 
messe pour tous ceux qui le désiraient, y compris les 
gens du voisinage, soit dans une clairière aménagée 
par des scouts Alsaciens il y a plusieurs années, avec 
autel  en pierre  comme pour  un amphithéâtre  avec 
des  troncs  d'arbres,  soit  dans  des  marabouts  qui 
servent pour les groupes en temps de pluies, soit dans 
la salle à dîner des responsables. Il y a eu un groupe 
de religieuses, des responsables de mouvements, des 
séminaristes, etc.  Comme les messes sont annoncées 



dans les semainiers du diocèse, il faut être disponible 
pour  les  passagers,  car  pour  du  passage,  il  y  a  du 
passage, car il y a un chemin important de randonnée 
qui traverse le camp et qui s'interroge sur cette base, 
surtout  que  les  chalets  portent  des  noms  salésiens 
(Don  Bosco,  Dominique  Savio,  Vicuña,  etc.)  Le 
mardi  soir,  je devais  être  prêt  pour une conférence 
suivie de la messe pour tous ceux qui venaient, même 
de loin.

J'ai  même  présidé  une  concélébration  avec  des 
prêtres  en  vacances  dans  la  région.  J'ai  eu  même 
parfois des jeunes musulmans venus par curiosité à la 
messe .Mais c'était surtout une occasion de discuter 
avec eux et aussi  même de jouer au ping-pong avec 
eux (il faut le faire!). J'avais peur non de perdre, c'est 
normal, mais pour mon cœur.

En  août,  j'ai  rejoint  la  Bretagne  avec  quelques 
visites  à  droite  ou  à  gauche  chez  des  amis  des 
environs,  selon  le  temps.  J'ai  aussi  quelques 
problèmes de santé,  pas graves, je crois, mais qu'il 
faut  surveiller  (tension-digestion)  etc.  D'où  la 
nécessité  de  rester  dans  les  parages  pour  être  à  la 
disposition  de nos chers docteurs.

L'école a des problèmes importants. Les effectifs 
se  réduisent  chaque  année.  C'est  le  problème  des 
écoles  dans  la  campagne.  L'économe  provincial  va 
venir  parler  à  la  communauté  dans  les  jours  qui 
viennent pour mettre  les confrères au courant de la 
situation,  car  elle  semble  floue  et  plusieurs  sont 
inquiets. Bonne rentrée à tous et bon apostolat.

P. Jacques Donne
 

********************
SURREY, BC. Early in August, Fr. Mario returned 
from his  trip  home,  and by mid-August  the  whole 
community  had  enjoyed  our  retreat  at  Manoir 
d’Youville on St. Bernard Island, Quebec.
  Bro.  Jerry  returned  from  Winnipeg  on  the 
afternoon of the 27th, and he and Fr. Jan represented 
the community at the Welcoming Mass honoring the 
Most  Reverend  J.  Michael  Miller,  CSB,  coadjutor 
archbishop of  Vancouver,  held  at  the  Holy Rosary 
Cathedral  on  the  evening  of  the  28th.  About  eight 
bishops  were  in  attendance  and the  full  house  had 
many local clergy and dignitaries in attendance. The 

Archbishop’s  Episcopal  motto  is  VERITATI 
SERVIRE-- “to serve the truth.”

These  days  the  community  met  for  their  first 
“pow wow” of this new scholastic year. We covered 
schedules and the coming visit of our Rector Major. 
Mrs. Beth Reyes, our youth coordinator, presented a 
rough outline of the theme,  music,  time frame and 
groups that will be performing for this multicultural 
gathering.

Slowly  the  pavement  around  the  front  of  the 
Youth Center is being redone, and the inside of the 
Don  Bosco  Gym  has  been  repainted.  So  a  lot  of 
needed improvements have been attended to.

Fr.  Mario along with Bro.  Jerry and Rudy,  our 
overall plant manger, recently purchased an  inferno 
red  2007  Dodge  Caravan to  our  rectory  fleet  of 
vehicles. It is a much needed addition and has plenty 
of leg room. That same afternoon Fr. Mario and Fr. 
John animated our teachers’ day of recollection held 
at  a  beach  hideaway near  White  Rock.  They were 
available for the sacrament of Reconciliation. A good 
start  for the beginning of the new school year  that 
gets  underway  next  week  after  the  Labor  Day 
holiday. Fr. Jan will oversee the chaplain’s ministry 
at OLGC School.

Fr. Dave Sajdak returned to us from Chicago on 
August 31. Bro. Jerry and Knight of Columbus Mr. 
Ralph Dotzler were there to meet and welcome him 
back to beautiful British Columbia. 

Just a concluding note on our Chaldean confrere, 
Fr. Sarmad Biloues, who apparently suffered a mild 
heart  attack  while  we  were  away on  retreat.  I  am 
happy  to  report  that  the  problem  is  one  of 
cholesterol, and imagine, he is only thirty-two years 
of age. So now he has to watch his diet. Kindly keep 
him in your prayers.

*********************
INTERVIEW:  LE  CARDINAL  TARCISIO 
BERTONE, SDB.

Cette  entrevue  fut  publiée  dans  le  Bollettino  
Salesiano de juin 2004, un an après sa nomination  
comme  archevêque  de  Gênes  et  sa  « création » 
comme  cardinal  par  le  Pape  Jean-Paul  II.  Il  est  
aujourd’hui le  Secrétaire d’État du Vatican, nommé 
il y a un an par le Pape Ratzinger, Benoît XVI. 



Éminence,  comment  interpréter  votre  nomination  
comme cardinal?
Comme un geste de reconnaissance pour le service 
que  la  Congrégation   et  moi-même  avons  rendu  à 
l’Église  et  au  Saint-Père,  dans  la  plus  authentique 
tradition salésienne.

Et la barrette cardinalice, qu’est-ce que ça change 
dans votre vie ?
Peu ou rien, à part la couleur des vêtements officiels! 
L’engagement sera sans doute plus vaste, parce que 
le  travail  pastoral  se  présente  comme  étant  très 
différent de celui que j’exerçais à la Curie Romaine.

Et l’impact sur la ville de Gênes?
Je dois admettre  que je ne connaissais  pas la  ville. 
Mais je me suis donné avec toute l’énergie pastorale 
que je possède, cherchant à connaître tout le monde: 
clergé, les gens, les organisations et les autorités. Je 
trouve cette ville magnifique et  je l’aime beaucoup. 
Je viens, dans un sens, du monde du travail; pendant 
10 ans, j’ai enseigné la morale sociale. Donc tous les 
problèmes  du  monde  du  travail  et  de  la  doctrine 
sociale de l’Église. Enfin je me trouve à l’aise dans 
cette capitale de la culture. Et la ville, je veux ajouter, 
m’a  accueilli  avec  un  enthousiasme  auquel  je  ne 
m’attendais pas. Puis Gênes est, après Turin, la ville 
la  plus  salésienne.  Ce  n’est  pas  pour  rien  qu’on 
l’appelait le « second Valdocco ».

Quelle  est  la  situation  de  Gênes  du  point  de  vue  
social et ecclésial?
Une  ville  de  630,000  habitants  et  un  diocèse  de 
850,000;  les  problèmes  ne  manquent  pas 
évidemment.   Le trafic  du port,  la  petite  et  grande 
industries,  l’immigration,  la  dénatalité,  la  crise  des 
vocations, le problème de l’initiation chrétienne des 
enfants…  je  dois  faire  face  à  tous  ces  problèmes. 
Mais, grâce à Dieu, j’ai un bon clergé qui m’y aidera, 
j’en suis sûr.

Quels souvenirs conservez-vous de Rome? 
Mon  travail  avec  le  Cardinal  Ratzinger  et  mes 
rencontres  avec  le  Saint-Père.  Deux  grands  de 
l’histoire contemporaine de l’Église. Ratzinger n’est 
pas celui  que la presse décrit  quelquefois.  C’est un 
homme doux et accueillant,  le gardien inflexible de 

l’orthodoxie, mais toujours ouvert au dialogue. Puis, 
le Pape, c’est vraiment un homme exceptionnel qui a 
une  vision  clairvoyante  des  problèmes  du  monde 
qu’il prend sur lui-même comme si c’était les siens. 
Il souffre des inégalités et des injustices qui affligent 
les peuples. C’est un homme qui travaille et qui prie 
pour que Dieu protège les hommes et pour qu’ils  ne 
commettent  pas les erreurs  dans lesquelles  souvent 
ils tombent. (traduction: R.T.)

&&&&&&&&&&&&&&&&&&&

NEWS IN BRIEF/EN BREF

SALT LAKE CITY, USA.  “Boscovisión”,  the 
Salesian  audiovisual  production  centre  involved  in 
providing  aids  for  education  and  evangelisation, 
submitted to the Salt Lake City Pre-festival a short 
film “El Rescate” (The Ransom) which gained third 
place.  Boscovisión  had  already  taken  part  in  the 
previous  competition  with  “Una  chica  llamada 
María,” which obtained fourth place.

LORETTE,  Italie.  “Nous  nous  mettons  à 
l’écoute  et  tu  nous  indiques  les  pas  pour  notre 
chemin”:  avec  cette  invitation  les  jeunes  du 
Mouvement  Juvénile  Salésien  de  l’Italie  ont 
commencé  leur  rencontre  avec  le  père  Pascual 
Chávez.  Réunis  auprès  de  l’Institut  salésien  de 
Lorette pour se préparer à la rencontre avec le Pape 
qui a eu lieu les 1er et 2 septembre, les jeunes ont 
accueilli  le 9ième   successeur de Don Bosco par des 
chants et des slogans de joie.

NEW YORK CITY. Le  Recteur  Majeur,  Don 
Pascual Chavez, arrive aujourd’hui le 6 septembre à 
New York. C’est le début d’une tournée de plusieurs 
centres  salésiens  des  États-Unis  et  du  Canada. 
Bienvenido, Don Pascual!

MEXICO.   Le  20  août  se  sont  terminées  les 
activités  du  5ème Congrès  International  de  Marie 
Auxiliatrice  (ADMA) par  une  journée  dédiée  à  la 
réflexion  sur  la  dévotion  mariale.  Le  coordinateur 
national  des  Salésiens  Coopérateurs  du  Canada, 
Pierre Larocque, représentait le Canada à ce congrès 
et  il  nous  a  tenus  bien  au  courant  des  divers 
événements du congrès. Il existe un groupe ADMA à 
Toronto.



_________________
HAPPY BIRTHDAY!

7/09: Ivan Dobrsek (96 years)
22: Joseph Ho
23: Georges Parent
23: Dave Sajdak

 HAPPY ANNIVERSARY OF
PROFESSION

1/09:     Bernie Dubé – Luc Lantagne
             Alain Léonard – Dave Sajdak
4: Dominique Britschu
8: Paul Cossette – Bob Gagné  --  Marcel Gauthier
     Jerry Harasym -- Frank Kelly -- Georges Parent
     Gérard Richard  -- Roméo Trottier 
14: Joseph Occhio 

  D.M.A.C.T.


